

Boletín Oficial

de la provincia de Murcia

SE PUBLICA TODOS LOS DÍAS MENOS LOS FESTIVOS

Código Civil.—Artículo 1.º Las leyes obligarán en la Península, Islas Baleares y Canarias, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. Si se le ha hecho la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en la «Gaceta».—Art 2.º La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.
Reales órdenes de 2 de Abril y de 3 y 21 de Octubre.—Inmediatamente que los Sres. Alcaldes y Secretarios reciban este Boletín dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.—Los Sres. Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este Boletín, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada año.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición oficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.

Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no se servirán sin previo pago de su importe.

PRECIO DE SUSCRIPCION

En la capital, un mes, pago adelantado. 5 pts.
 Fuera, por razón de francoeo, trimestre. 18 »
 A los Ayuntamientos, un semestre. 25 »

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna.	0.50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100.	0.40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200.	0.30

PARTE OFICIAL

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey Don Alfonso XIII (q. D. g.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias é Infantes, continúan sin novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutan las demás personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta» núm. 271 de 28 Sbre.)

MINISTERIO DE LA GOBERNACIÓN

Inspección general de Sanidad exterior.

CIRCULAR

Es aspiración constante de esta Inspección general que la organización de servicios dependientes de ella adquiriera cada día el mayor perfeccionamiento posible para que responda más eficazmente á los fines para que fueron creados, y como para ello es indispensable que conozca el estado en que se encuentra el material de toda clase de que están dotadas las estaciones sanitarias de puertos y fronteras, se encarece á los Directores de ellas que en las relaciones que trimestralmente deben remitir á esta Inspección general no omitan detalle alguno, proponiendo además las reformas ó reparaciones de que esté necesitado el referido material.

Al propio tiempo, se confirma por la presente la orden telegráfica de 14 de Julio último, en la cual tuvo por conveniente disponer esta Inspección general, á fin de exigir las responsabilidades á que hubiere lugar, que los Directores de estaciones sanitarias de puertos y fronteras, al cesar en sus cargos, hagan entrega, bajo inventario que firmarán el entrante y el saliente, del material de toda clase de la respectiva estación, de cuyo documento enviarán á este Centro un ejemplar firmado también por ambos.

Lo comunico á V. E. para su conocimiento, el de los Directores de Estaciones sanitarias de puertos y terrestres fronteras y demás efectos.

Dios guarde á V. E. muchos años Madrid 25 de Septiembre de 1915. —El Inspector general, Manuel M. Salazar.—Sres. Gobernadores civiles de las provincias marítimas y terrestres fronterizas, Comandantes generales de Ceuta y Melilla y Gobernador militar del Campo de Gibraltar.

(«Gaceta» núm. 270 de 27 Sbre.)

MINISTERIO DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA Y BELLAS ARTES

Patronato del Museo Nacional de Pintura y Escultura

Vacante en el Museo Nacional de Pintura y Escultura una plaza de Guarda nocturno dotada con el haber anual de 1.000 pesetas, la cual ha de ser provista en la forma determinada por la regla 4.ª de la Real orden de 21 de Enero de 1913 y Ordenes de 27 de Noviembre y 11 de Diciembre de 1914, el Patronato convoca á examen á los licenciados de la Guardia civil, Carabineros, del Cuerpo de Seguridad y del Ejército ó Armada, para cubrir la expresada plaza con arreglo á las siguientes condiciones:

1.ª Que los aspirantes no pueden exceder de treinta años de edad, y han de tener, por lo menos, una estatura de 1,667 metros, debiendo carecer de nota desfavorable en su licencia y justificar su buena conducta posterior.

2.ª Que el examen versará sobre prácticas de lectura, escritura y las cuatro reglas aritméticas, y sobre conocimiento de las disposiciones reglamentarias por que se rige este Museo que son las de 11 de Marzo de 1913, publicadas en la «Gaceta» del 3 de Abril siguiente.

3.ª Que será motivo de preferencia entre los examinados conocer cualquier idioma extranjero.

4.ª Que por cuenta de los aspirantes se les someterá á un reconocimiento facultativo, que llevará á cabo el Médico que designe el Patronato, cuyo nombre se hará público oportunamente por medio de anuncio fijado en el mismo Museo. Bien entendido que el candidato que no reúna las condiciones físicas necesarias, según certificado que el Médico extienda, no podrá ser admitido á examen.

5.ª Que la presente convocatoria se entienda por el plazo de veinte días improrrogables, contados los festivos, á partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en la «Gaceta».

6.ª Que los aspirantes dirigirán sus instancias documentadas (par-

tida de nacimiento, certificado de buena conducta y facultativo, licencia, etc.) al Presidente del Patronato, y se entregarán en la Secretaría del Museo de once á trece.

7.ª Que los ejercicios darán comienzo en el local del Museo, dentro de los quince días siguientes al del vencimiento de la convocatoria, á la hora que se marcará en el anuncio que se pondrá á la puerta de aquél.

8.ª Que el Tribunal examinador lo formarán como el Presidente D. Aureliano de Beruete y Moret, D. José Villegas, Director del Museo, y el Secretario del mismo.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

El Presidente del Patronato, P. A., Jacinto Octavio Picón.

(«Gaceta» núm. 267 de 24 Sbre.)

Segunda sección.

Número 1.978.

DISTRITO FORESTAL DE MURCIA-ALICANTE

Pueblo de Mula.

DESLINDES

Habiendo sido nombrado por la Dirección general de Agricultura, Minas y Montes, para llevar á la práctica las operaciones de los deslindes de los montes números 76, 77 y 78 del pueblo de Mula, el Ingeniero D. Julio Sánchez Ortega, se suspende la práctica de las operaciones anunciadas para el día 4 de Octubre próximo, para el monte número 77 del Catálogo denominado «Sierra de Pedro Ponce», hasta que el Ingeniero designado proponga la fecha en que pueda efectuarse, después de examinados los antecedentes relativos á los indicados montes.

Lo que se hace público en este Boletín Oficial, para conocimiento de los particulares y entidades interesados en esta operación.

Murcia 25 de Septiembre de 1915.

—El Ingeniero encargado de la Jefatura, P. A., Alberto Zurralluqui.

Quinta sección.

Número 1.984.

DELEGACION DE HACIENDA

de la

PROVINCIA DE MURCIA

Clases pasivas.—Anuncio.

En virtud de la autorización que

me ha sido concedida, he dispuesto abrir el pago de la mensualidad corriente á las citadas clases pasivas que tienen consignados sus haberes en la Tesorería de Hacienda de esta provincia cuyo pago tendrá lugar en los días que se detallan á continuación:

Día 1.º de Octubre, de diez á doce.—Retirados de Guerra y Marina y Jubilados.

Día 2 de id. id.—Montepío Militar y Civil.

Día 4 de id. id.—Cruces pensionadas, Remuneratorias y supervivencias.

Días 5 y 6 de id., id.—Todas las clases que no lo hayan verificado en los días señalados anteriormente.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Murcia 27 de Septiembre de 1915. —El Delegado de Hacienda, Antonio Tomasetti.

ANUNCIOS OFICIALES

Número 1.993.

SOCIEDAD ESPECIAL MINERA

CUATRO AMIGOS

MINA «ARIES»

Acordada en Junta general de esta Sociedad, celebrada el 5 de Noviembre de 1912, la emisión de un dividendo pasivo de una peseta cincuenta céntimos por acción, y no habiendo satisfecho los señores que á continuación se expresan la parte correspondiente á sus participaciones, se les requiere por primera vez y término de quince días, al tenor de lo que dispone en su artículo 21 de la ley de Sociedades mineras, para que hagan efectivo en esta Sociedad el importe del referido dividendo pasivo; en la inteligencia, que de no verificarlo se declarará la caducidad de sus participaciones, con pérdida de sus anteriores desembolsos y de todo derecho ulterior.

Pesetas.

Socios que se requieren y cantidades que les corresponden satisfacer.

Señores herederos de Don Angel Berizo Raffo, por una acción núm. 44 y el 4.º cuarto de la 43, pesetas. 1 87

Cartagena 27 de Septiembre de 1915.—El Secretario, Gustavo Xirimbachs.—El Tesorero, Juan Muñoz.—V.º B.º: El Presidente, José S. Mediavilla.

INDICE

de las materias contenidas
en los
BOLETINES OFICIALES
publicados durante el presente
mes de Septiembre de 1915

Día 1.º—Núm. 207.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan á los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, con el decreto gubernativo, declarando la necesidad de ocupación de terrenos para construcción del trozo 1.º de la carretera de Mazarrón á Aguilas.

—Anuncio del Distrito forestal de Murcia-Alicante, para subasta de la caza del monte núm. 26 del Catálogo, en Pliego.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Salvador Grau Dama, procesado por desertión.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre extravío de una carta de pago de ingreso, hecho por D. Angel Antelo Meseguer.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Calasparra, sobre aprobación de proyectos de Ordenanzas y Reglamento del Heredamiento de Berberín.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de Jumilla, para subasta de fincas de Antonio Molina Jiménez.

—Citación del Juzgado municipal de San Juan, llamando á Fuensanta Camachos.

—Certificación con el alarde general de causas que han de someterse en el próximo cuatrimestre al conocimiento del Jurado, procedentes de los Juzgados de Mula, Cartagena y de la Catedral.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Vicente Navarro Ros.

Día 2.—Núm. 208.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, habilitando la playa de La Rella (Mazarrón), para el embarque y desembarque de esparto.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de Cátedras vacantes.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, con las reglas que han de observarse para la entrega de las obras de conducción de aguas para abastecimiento de poblaciones á los Ayuntamientos respectivos.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, con el decreto declarando la necesidad de ocupación de terrenos en término de Alhama, para construir la carretera del Palmar á la de Cieza á Mazarrón.

—Otro de la misma dependencia, para hacer saber que en breve se sustentarán los efectos y mercancías existentes en la Compañía del ferrocarril de Lorca á Baza.

—Notificación de un decreto en el expediente de demasia, para la mina «Tercera Esperanza».

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra José Puig Magna, procesado por desertión.

—Edicto de la Ayudantía Militar de Marina de Garrucha, de estar vacante la plaza de Práctico del Puerto de Carboneras.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Junio próximo pasado.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, llamando á Gines Hernández Rubio.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra José ó Miguel Fernández Muño.

—Citación del Juzgado municipal de San Juan, llamando á Carlos Regalado Fernández.

Día 3.—Núm. 209.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan á los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, con las instrucciones que se han de seguir en los expedientes que se promuevan en virtud de declaración normal de baja de contribución, por destrucción de viñedos por la filoxera.

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior, disponiendo que los vapores «Luisa» y «Josefa Raich», tienen derecho á disfrutar de los beneficios de la ley de Protección á las industrias y comunicaciones marítimas.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, con el decreto gubernativo declarando la necesidad de ocupar ciertos terrenos, para construir la carretera de Puerto de la Cadena á Fuente-álamo, trozo 1.º.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque de suministro de Intendencia de Cartagena, con la nota de compras hechas en la segunda quincena de Agosto último.

—Edicto del Juez instructor del Regimiento de Infantería de Marina de Cartagena, citando á María Abellán Pérez, para declarar en causa por estupro, contra el marinero Luis Beltrán Castillo.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia, en el mes de Julio próximo pasado.

Octava seccion.—Citación del Juzgado municipal de San Juan, llamando á Navarro Gil José.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra Romero Fernández Juan.

Día 4.—Núm. 210.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con la relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de la misma dependencia, anunciando que el Gobierno italiano ha publicado un Real decreto estableciendo las adiciones y modificaciones á la lista de contrabando absoluto ó condicional que se publica.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 145 al 150 de la carretera de Albacete á Cartagena, y kilómetros 3 al 12 de Cartagena á Mazarrón.

Segunda seccion.—Relación de las licencias de uso de armas, expedidas en el mes de Agosto último, por el Gobierno civil.

—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, declarando necesaria la ocupación de terrenos, para construir la carretera de Puerto de la Cadena á Fuente-álamo, trozo 3.º.

—Anuncio del Distrito forestal de Murcia-Alicante, sobre el deslinde del monte núm. 76 del Catálogo, en término de Mula.

—Otro de la Administración principal de Correos de Murcia, sobre concurso de proposiciones para facilitar una casa para las oficinas de Correos en esta capital.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Martínez Sánchez Diego y Morga Tortosa Francisco.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio del Agente de la zona 9.ª, para subasta de una casa de Antonio Guzmán Nicolini.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Blanca, en el primer trimestre del año 1914.

Octava seccion.—Citación del Juzgado municipal de San Juan, llamando á Muñoz Alvarez Luisa.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra Díaz Navarro Luis.

Día 6.—Núm. 211.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes (rectificada), estableciendo en la Universidad de Murcia, los estudios necesarios para obtener el título de Perito agrónomo industrial.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Noticias sanitarias.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante en la Sala de lo Criminal del Tribunal Supremo.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 41 al 80 y 95 al 99 de la carretera de Murcia á Granada.

Segunda seccion.—Anuncio del Gobierno civil de la provincia de Murcia, con el decreto gubernativo declarando la necesidad de ocupación de terrenos, para construir la carretera de Puerto de la Cadena á Fuente-álamo, por Corvera y Valladolides, trozo 2.º.

—Otro de la Sección provincial de Pósitos de Murcia-Alicante, con notificación de apremio á un deudor al Pósito de Abanilla.

—Otro de la Universidad Literaria de Murcia, sobre apertura de matrícula en la carrera de Peritos agrónomos industriales.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de 500 pinos en pie y 63 fustes ya pelados, en el monte «Cenajo de Peñas Blancas y Calderoncillo».

—Otro de la Tesorería de Hacienda, sobre nombramiento de Auxiliares de recaudación en las zonas 5.ª y 6.ª y cese del Agente de la zona 12.ª.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.ª, 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Alhama, para el mes de Septiembre del año actual.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Julio último.

—Edicto de la Alcaldía de Ulea, sobre rectificación del apénlice sobre edificios y solares.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado de primera instancia de Cartagena, no se concede la declaración de pobreza que solicita Buenaventura Pavón.

—Edicto del Juzgado municipal de Jumilla, para subasta de bienes embargados á Don Cándido Fernández Ruiz.

Día 7.—Núm. 212.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de la misma dependencia, con relación de las cantidades recaudadas por los Sres. Comisarios de Diócesis, en concepto de limosnas para los Santos lugares de Jerusalén.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 1 al 30 de la carretera de Murcia á Granada.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de primera enseñanza, con relación de Maestros interinos nombrados por el Rectorado de Valencia.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Blanca, en el primer trimestre del año actual.

—Distribución de fondos del Ayunta-

miento de Mazarrón, para el mes de Septiembre del año actual.

—Edicto de la Alcaldía de Fortuna, de estar aprobadas las condiciones para celebrar varias subastas.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado municipal de Pinatar, contra Tomás Cerezo Sánchez y otros.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Hellín y de Chinchilla, contra Juan el Medo y Francisco el Gitano y Juan Antonio Parra Hernández (a) Concorro.

—Anuncio de la Escuela Especial de Náutica de Cartagena, sobre apertura de matrícula.

Día 9.—Núm. 213.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Gracia y Justicia, relativa á organización y régimen de las Juntas de Patronato penitenciario.

—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo que se devuelvan á los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, suspendiendo la celebración del concurso para construcción de una Central eléctrica en Cartagena, anunciada para el día 10 del actual.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre proyecto presentado por D. Francisco Carrasco Ruiz, para establecer una pescadería dentro del Mar, en Aguilas.

—Otro de la Sección provincial de Pósitos de Alicante-Murcia, con el nombramiento de Agente ejecutivo de D. Agustín Gil Carpena.

Tercera seccion.—Relación de mozos comprendidos en el reemplazo de 915, que han sido declarados prófugos.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre extravío de la carta de pago núm. 821, que por cuota militar ingresó José Mengual Díaz.

—Otro de la misma dependencia, para nueva subasta de unos arreos y dos caballerías menores.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Ulea, de estar terminado el padrón industrial.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, para subasta de bienes de D. Fulgencio Segado Marín.

—Otro de Caravaca, para subasta de bienes de Dimas Sánchez López.

—Cédula de emplazamiento del Juzgado de primera instancia de Montblanch, á D. Fernando Giménez Martínez.

—Sentencia del Juzgado municipal de Yecla, contra Antonio Varela Serrano.

Día 10.—Núm. 214.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan á los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Anuncio de la Dirección general de Correos y Telégrafos, con el pliego de condiciones bajo las cuales se saca á pública subasta la construcción y explotación de un Centro telefónico urbano en Lorca (Murcia).

—Relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Anuncio de la Inspección de primera enseñanza de la provincia de Murcia, sobre concurso para proveer varias escuelas de niños vacantes en Espinardo, Torregüera y Sangonera.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alhama en el mes de Agosto próximo pasado.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Mula, relativo á los autos de prevención del abintestado de D.ª Consuelo Grassot y Cibot, Baronesa del Pujol de Planés.

—Requisitoria del Juzgado de ins-

trucción de Purchena, contra Capel Hellín Francisco.

Día 11.—Núm. 215.

Primera sección—Real orden circular del Ministerio de la Gobernación, disponiendo que por los Gobernadores civiles se signifique á las Diputaciones y Ayuntamientos la conveniencia de que faciliten la concurrencia de los Arquitectos de aquellas Corporaciones al VI Congreso Nacional de Arquitectos, que tendrá lugar en San Sebastián del 12 al 19 del mes actual.

—Anuncio de la Dirección general de Correos y Telégrafos, con el pliego de condiciones bajo las cuales se saca a pública subasta la construcción y explotación de un Centro telefónico y urbano en Aguilas (Murcia).

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de la misma dependencia, haciendo público el bloqueo de las costas de Asia Menor y Siria.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda sección—Edicto de la Inspección de primera enseñanza de la provincia de Murcia, sobre concursillo para proveer por traslado la Escuela nacional de niñas del Campillo (Lorca).

—Circular de la misma dependencia, dirigida á los Maestros de las Escuelas nacionales.

—Anuncio de la División Hidrológica forestal del Segura, con relación de aprovechamientos de productos forestales, aprobados para el año próximo de 1916.

Cuarta sección—Anuncio para subasta de suministro de pan por seis meses, para las fuerzas del tercer Regimiento de Infantería de Marina.

Quinta sección—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de subasta de una casa embargada por débitos de contribución de D. Benito Martínez Carrillo y otros.

Octava sección—Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral, sobre expediente de declaración de herederos de D.^a Rosa Madrigal Rodríguez.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con relación de vacantes de cargos de Justicia municipal y relación de aspirantes al cargo de Juez municipal de Alcantarilla.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cartagena y de Hellín, contra Cuete García Benigno y Luis Moreno Garrido.

Día 13.—Núm. 216

Primera sección—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, nombrando Gobernador civil de la provincia de Murcia, á D. Leonardo de Aranguren y Bonet.

—Otro nombrando Gobernador civil de Jaén á D. Fidel Varela Millán, que lo era de Murcia.

—Real orden del Ministerio de Fomento, anunciando concurso para la provisión del cargo de Verificador de Contadores de agua de la provincia de Sevilla.

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior, sacando á concurso para proveer la plaza de Director Médico de la Estación sanitaria del puerto de Santander.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda sección—Edicto de la Inspección de primera enseñanza de la provincia de Murcia, de estar vacante la Escuela nacional de niñas del Barrio de San José (Lorca).

Tercera sección—Relación de mozos comprendidos en el sorteo del reemplazo de 1915, pertenecientes á los pueblos que se relacionan y que han sido declarados prófugos.

Quinta sección—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, de estar terminado el apéndice al amillaramiento.

Octava sección—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Pedro Sánchez Méndez

—Requisitoria del Juzgado de ins-

trucción de Hellín, contra Díaz Rey Manuel.

—Edicto del Juzgado de instrucción de la Catedral, llamando á los que se crean perjudicados por la imposición de un giro postal hecho desde Benavente, por D. Rafael Hierro.

Día 14.—Núm. 217.

Segunda sección—Anuncio del Gobierno civil de la provincia de Murcia, de estar expuestas al público las Ordenanzas de la Comunidad de Labradores de Yecla.

Tercera sección—Relación de mozos comprendidos en el sorteo del reemplazo de 1915, pertenecientes á los pueblos que se relacionan y que han sido declarados prófugos.

Cuarta sección—Requisitoria militar contra Francisco Gómez Mengual, procesado por deserción.

Quinta sección—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava sección—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Ginés García Guerrero.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra García Sánchez José.

Día 15.—Núm. 218.

Primera sección—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, aprobando las propuestas formuladas por el Instituto del Material Científico, para la distribución de las cantidades que deben aplicarse á la adquisición de material científico, para las Escuelas Industriales, de Artes y Oficios y del Hogar y Profesional de la Mujer.

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior, aclarando, en el sentido que se publica, el párrafo segundo de la circular de este Centro fecha 6 de Abril último, inserta en la «Gaceta» del 8, regulando las funciones de los Médicos bacteriólogos de las Estaciones sanitarias de puertos.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, participando que los Gobiernos francés, británico, belga é italiano han añadido á las respectivas listas de contrabando de guerra absoluto el algodón en rama, los desperdicios de algodón y los hilados de algodón.

—Otro de la misma dependencia, anunciando haberse publicado en la «Gaceta de Londres», el anuncio que se inserta en este periódico oficial, relativo al establecimiento de una Comisión de reclamaciones de presas.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda sección—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, relativo á subasta que ha de celebrarse de mercancías abandonadas y existentes en los almacenes del ferrocarril de Lorca á Baza.

—Relación de los propietarios cuyas fincas han de ser ocupadas con motivo de la construcción de la carretera de tercer orden de la de Murcia á Puebla de D. Fadrique á la de Puente Génave á Elche de la Sierra, Sección de Barranda al Sabinar, Trozo 2.^o

Tercera sección—Relación de mozos comprendidos en el sorteo del reemplazo de 1915, pertenecientes á los pueblos que se expresan, y que han sido declarados prófugos.

Quinta sección—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a, 8.^a y 19.^a, contra contribuyentes que se citan.

Día 16.—Núm. 219.

Primera sección—Real orden circular del Ministerio de la Gobernación, disponiendo que por los Inspectores provinciales de Sanidad, se proceda á abrir una información con objeto de averiguar el número de los que padecen la enfermedad contagiosa denominada tracoma ó conjuntivitis granulosa.

—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

Otro del Ministerio de Marina, señalando día para el concurso de instalación de una Central de energía eléctrica en el Arsenal de Cartagena.

Segunda sección—Edicto de la Sección administrativa de primera enseñanza de Murcia, con relación de los

Maestros interinos nombrados por el Rectorado de Valencia.

—Anuncio de la Jefatura de Obras públicas de Murcia, sobre concurso de camineros peones á exámenes de Capataces.

—Otro de la Administración principal de Correos de Murcia, convocando proponentes para ceder un local donde establecer la oficina de Correos en Archena.

Cuarta sección—Requisitoria militar contra Moreno García Francisco, procesado por deserción.

Quinta sección—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio del Agente de la zona 8.^a, para subasta de una finca de D. Francisco Pallarés Tomás.

Sexta sección—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Blanca, en el segundo trimestre del año actual.

—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón, de estar expuesto al público el proyecto de presupuesto.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas, en el mes de Agosto último.

Octava sección—Edicto del Juzgado de primera instancia de Yecla, para subasta de fincas de D. Cándido Fernández Ruiz.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra López Montoya Ildefonso.

—Citación del Juzgado municipal de San Juan, llamando á López Ibáñez Trinidad.

—Sentencia del Juzgado municipal de Albudeite, absolviendo á Joaquín Vicente Martínez y otros.

—Anuncio del Sindicato Minero de la provincia de Murcia, convocando á Asamblea general ordinaria.

Día 17.—Núm. 220.

Primera sección—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, con las reglas que han de observarse para proveer las vacantes de Profesor ó Profesora de Música de las Escuelas Normales.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con las defunciones de súbditos españoles ocurridas en el extranjero.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 61 al 95 de la carretera de Caravaca á Aguilas.

Segunda sección—Relación de las licencias para la pesca fluvial, expedidas durante el mes de Agosto próximo pasado.

Cuarta sección—Requisitoria militar contra Massa Pérez Pascual, procesado por deserción.

Quinta sección—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Relación de las cantidades que por aumento que ha resultado de la comprobación verificada por la inspección técnica, han de pagar los dueños ó explotadores de minas.

Sexta sección—Edicto de la Alcaldía de Calasparra, convocando á Junta al Heredamiento del Esparragal de Abajo.

Octava sección—Edicto del Juzgado de primera instancia de Yecla, para subasta de bienes de D. Cándido Fernández Ruiz.

—Citación del Juzgado municipal de San Juan, llamando á Pérez Moñino Isabel.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra Eduardo Sánchez Schar.

Día 18.—Núm. 221.

Primera sección—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, disponiendo se celebre un concurso en Madrid, para cubrir cuatro plazas de Maestros de Obras militares.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Otro de la Dirección general de

Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 62 al 76 de la carretera de Alto de las Atalayas á Murcia.

Quinta sección—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando á los Ayuntamientos de esta provincia, por débitos de consumos.

—Notificación de la Administración de Contribuciones, Negociado de utilidades á las Sociedades «La Clavequina» y «El Progreso de Cieza».

—Providencias apremiando á contribuyentes de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a.

—Anuncio del Agente de la zona 8.^a, apremiando al deudor Don Juan Peinado.

Sexta sección—Edicto de la Alcaldía de Moratalla, notificando á D. Francisco García Rodríguez y otros, se presenten á ser notificados de que han de ocuparse sus fincas para construcción del trozo 2.^o de la carretera de Murcia á Puebla de D. Fadrique.

Octava sección—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Pedro Sánchez Méndez.

—Sentencia del Juzgado municipal de La Unión, condenando al pago de cierta cantidad y costas á D.^a Carmen Ferrer Arcos y otros.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra Soto Pérez Félix.

Día 20.—Núm. 222.

Primera sección—Real orden del Ministerio de Fomento, anunciando concurso para la provisión del cargo de Verificador de contadores eléctricos de la provincia de Badajoz.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de la Dirección general del Tesoro, concediendo autorización para rifar una casa-torre á Don Pedro Albás, Presidente de la Junta de Caridad de la Garriga (Barcelona).

Segunda sección—Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Julio último.

—Notificación de un decreto en el expediente de demasía número 18.806, para la mina «Recuperado».

Cuarta sección—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena, para adquisición de artículos de consumo.

Quinta sección—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio del Agente de la zona 3.^a, notificando al deudor Don Alfonso Medina.

Sexta sección—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión, en el mes de Agosto próximo pasado.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cieza, en el mes de Agosto último.

Octava sección—Edicto del Juzgado municipal de Ceuti, de estar vacante la plaza de Secretario.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de la Catedral y San Juan, contra Norte Antonio (a) Butifarra y Vives Peñafiel Joaquín (a) el Moro.

Día 21.—Núm. 223.

Primera sección—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo quede en vigor durante el mes actual la de 4 de Agosto último, fijando en cinco y ochopsetas, respectivamente, por cada 100 kilogramos de peso neto, los derechos de importación del trigo y de sus harinas.

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, resolviendo consultas formuladas por la Facultad de Ciencias de la Universidad Central acerca del cumplimiento de las Reales órdenes de 8 de Febrero y 29 de Marzo del año actual, y para facilitar las operaciones de inscripción de matrícula en las Facultades universitarias.

—Otra disponiendo se publique una relación general comprensiva de las cantidades del presupuesto vigente invertidas en la creación de Escuelas unitarias y transformaciones en graduadas, desde 1.^o de Enero del año actual.

—Anuncio de una Cátedra vacante en la Universidad de Sevilla.

—Circular de la Inspección general de Sanidad exterior, declarando que los Médicos Directores de Estaciones especiales y de primera clase que con su Estación asumen la Jefatura del distrito, serán responsables de las deficiencias del servicio en aquél, cuando no demuestren haber empleado por su parte la diligencia necesaria y los medios para corregirlas y hayan dado cuenta á esta Inspección general.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, ordenando á los Alcaldes la remisión de una copia de sus presupuestos.

—Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Julio último.

—Edicto de la Sección provincial de Pósitos de Alicante-Murcia, de haber sido nombrado Auxiliar del Pósito de Jumilla, D. Pablo José Bernal Quirós y García.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia, en el mes de Agosto próximo pasado.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Mazarrón, en el mes de Agosto último.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Almansa, llamando á Antonio Alberca Cutillas.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Yeste, contra Marín López Juan.

Boletín Oficial extraordinario con la toma de posesión del Sr. Gobernador.

Día 22.—Núm. 224.

Primera seccion.—Relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Lista de las mercancías cuya exportación ha sido prohibida en Suecia á partir del 11 de Agosto próximo pasado.

—Idem íd., cuya exportación del reino de Dinamarca ha sido prohibida por decreto de 21 de Agosto próximo pasado.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, convocando á la Diputación para el día 1.^o de Octubre

—Otra de la misma dependencia, recordando á los Ayuntamientos que aún no lo han hecho, remitan los datos que se les tienen pedidos por la Dirección general de Comercio, Industria y Trabajo.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre venta de mercancías y efectos que existen en los almacenes del ferrocarril de Lorca á Baza.

—Anuncio del Consejo forestal, para subasta de pastos en el monte de propios de Alhama, titulado «Sierra de España».

—Otro de la misma dependencia, para subasta de pastos en tres lotes, de los montes de propios de Lorca.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra González Carbonero Benito, procesado por desertión.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cieza, para subasta de fincas embargadas á José Tornero Gómez, entendido por Ventura.

—Citación del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando á Giménez Bayonas Alfonso.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Albacete, contra García Borgoñoz Cayetano.

Día 23.—Núm. 225

Primera seccion.—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre la revista anual que deben pasar todos los individuos sujetos al servicio militar.

—Otra de la misma dependencia, so-

bre declaración de vacantes de Concejales.

—Anuncio del Consejo forestal, para subasta de leñas bajas en los montes de Abarán.

Tercera seccion.—Anuncio de la Comisión provincial de Murcia, para subasta del servicio de bagajes de la provincia.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Aniceto Mula García, procesado por desertión.

—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, para nueva subasta del torpedero núm. 43.

—Edicto del Juez instructor del Arsenal del Apostadero de Cartagena, llamando á Agustina Gutiérrez.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, sobre alineación de varias calles.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Mula, llamando á Delgado Pastor Ginés.

—Requisitorias del Juzgado de instrucción de la Roda, contra Ripoll Ortiz José.

Día 24.—Núm. 226.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, disponiendo que se distribuyan en la forma que se indica el crédito de 50.500 pesetas consignado en presupuesto, para satisfacer los haberes del personal docente de la Escuela del Hogar y Profesional de la Mujer.

—Otra del mismo Ministerio, declarando definitivo el escalafón general del Magisterio de 1913 y que se proceda á su publicación en este periódico oficial de referido escalafón, con arreglo á su situación en 31 de Diciembre de 1914.

—Anuncios de Cátedras vacantes.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Noticias sanitarias.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, á los Alcaldes de los pueblos ordenándoles se abstengan de expedir certificaciones de aptitud á los novilleros que hayan actuado ó actúen en sus respectivos pueblos.

Tercera seccion.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Junio último, por los Ayuntamientos de esta provincia, á las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Martínez Ramos Juan, procesado por desertión.

—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, para nueva subasta del torpedero núm. 41.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio del Agente de la zona 2.^a, sobre embargo de fincas, contra Don José Pascual del Póvil.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, con providencia declarando el único grado de apremio, por el impuesto de cédulas personales.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Pablo Mesa Marchante.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra José de Haro Gómez.

Día 25.—Núm. 227.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, disponiendo quede redactado provisionalmente en la forma que se publica, el artículo 3.^o del Reglamento de 31 de Mayo de 1893, dictado para la ejecución de la ley de Ensanche de Madrid y Barcelona, de 23 de Julio de 1892.

Tercera seccion.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Julio último, por los Ayuntamientos de esta provincia, á las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Velázquez Rubio Jesús, procesado por desertión.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agen-

tes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, para subasta de bienes embargados á D. Rafael Pedreño Gutiérrez.

Día 27.—Núm. 228.

Primera seccion.—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero

—Anuncio de la Dirección general de Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 10 al 24 de la carretera de Caravaca á la estación de Calasparra y kilómetros 83 al 114 de Murcia á Puebla de D. Fadrique.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, ordenando la remisión de un estado con las vacantes de Concejales que resulten en los Ayuntamientos.

—Relación nominal de propietarios á quienes se ocupan fincas con motivo de la construcción de la carretera de Mazarrón á Aguilas, trozo 5.^o

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de la Guardia civil de Murcia, para subasta de escopetas ocupadas por infracción á la ley de Caza

—Requisitorias militares contra José Paig Magnia y Norte Juárez Manuel, procesados por el delito de desertión.

—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, para nueva subasta del cañonero «Nueva España».

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio del Agente de la zona 2.^a, para subasta de una finca de D.^a María Josefa Colao Martínez.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, citando á los acreedores del quebrado D. Antonio Martínez Nicolás.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con los nombramientos hechos para cargos de Justicia municipal.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra José María García Jara (a) Caestro.

Día 28.—Núm. 229.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Hacienda, estableciendo un subepígrafe en la partida 614 del Arancel, para el aforo de las sardinias y del atún frescos y modificando en el sentido que se publica los derechos de la partida 615 del referido Arancel, para los mismos pescados elaborados.

—Real orden circular del Ministerio de Gracia y Justicia, recordando á los Presidentes de las Audiencias Territoriales los preceptos contenidos en los artículos 8.^o, 9.^o y 11 de la vigente ley de Justicia municipal

—Circular de la Inspección general de Sanidad exterior, disponiendo cesen en sus funciones, en cuanto afecta al reconocimiento de ganados, todos los Veterinarios habilitados para dicho objeto por este Ministerio en los puertos y fronteras.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio de la Dirección general de Primera enseñanza, resolviendo instancias solicitando tomar parte en las oposiciones restringidas á plazas de 3.000, 2.500 y 2.000 pesetas, convocadas por Real orden de 6 de Agosto próximo pasado

—Relación de Súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de la Dirección general de Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 14 al 16, 18 al 25, 45, 46 y 48 al 68 de la carretera de Murcia á Puebla de D. Fadrique y kilómetros 1 al 6 de Blanca á su estación.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre aparición de una joven sordomuda, en la diputación de Avilés, la cual está depositada casa del cartero de dicho pueblo.

Quarta seccion.—Requisitoria militar contra Ruescas Rico José, procesado por desertión.

—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, para nueva subasta de artículos de general consumo.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Agosto próximo pasado.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado municipal de Pinatar, contra Tomás Cerezo Sánchez y Alberto Navarro.

Día 29.—Núm. 230.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con la lista de las mercancías cuya exportación está prohibida en Rusia.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme de los kilómetros 77 al 111 de la carretera de Cieza á Mazarrón, y kilómetros 1 al 11 de Puerto Lumbreras á Almería.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, transcribiendo la Real orden del Ministerio de la Gobernación, prohibiendo en absoluto el acceso á las provincias fronterizas, del ganado de todas clases, procedentes de otras provincias.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, relativo al proyecto presentado por D. Rafael Lorente Lapazarán, de aprovechar aguas turbias de la Rambla de Algeciras.

—Otro de la misma dependencia, disponiendo instruir el oportuno expediente informativo para la carretera del kilómetro 13 de la de Caravaca á Elche de la Sierra á la de Murcia á Puebla D. Fadrique á la de Puente Génave, á Elche de la Sierra, Sección de Barranda á Nerpic.

—Otro de la Universidad Literaria de Murcia, convocando para el concurso general de traslado, correspondiente al tercer trimestre del corriente año; y relación de las Escuelas vacantes, que han de proveerse en el concurso de traslado á que se refiere este anuncio.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Blanca, anunciando estar expuestas al público las condiciones para celebrar varias subastas.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Totana, relativo á expediente de inscripción de fincas, que solicita D. Mariano López Sánchez-Solis.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Merino Martínez Eduardo.

—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando á García Gómez María.

Día 30.—Núm. 231.

Primera seccion.—Circular de la Inspección general de Sanidad exterior, relativa al envío de datos á esta Inspección general, de la existencia de material en las estaciones sanitarias de puertos y fronteras.

—Anuncio del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, sobre concurso para proveer una plaza de guarda nocturno

Segunda seccion.—Anuncio del Distrito forestal de Murcia-Alicante, sobre deslinde de los montes números 76, 77 y 78 del pueblo de Mula.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre pago de mensualidad á las Clases pasivas.

—Anuncio de la Sociedad especial minera Cuatro Amigos.

—Índice de las materias contenidas en los *Boletines* del presente mes.